

## De beaux légumes dans le potager social de Cambuston

**SAINT-ANDRÉ.** Thym, oignon vert, salades, brinzelles, brèdes choudchine... Dans ce "potager social" situé au fond de la rue des Bambous, non loin du collège de Cambuston, de beaux légumes poussent sur ce qui servait auparavant de dépôt d'ordures.

Patrick Malbrouck, président de l'association "Insertion pour mieux vivre

ensemble à Cambuston", explique : *"Nous avons voulu embellir le quartier. Et pour éviter que les ordures ne reviennent, il fallait mettre quelque chose"*.

Ce "quelque chose", ce sont les légumes cultivés en "agriculture raisonnées" par huit personnes employées en contrats aidés par l'association, grâce à une subvention municipale de 50 000 euros.

La parcelle de 1 200 m<sup>2</sup> est mise à disposition de l'association par son propriétaire Pascal Paraveman pour la modique somme de 500 euros par an.

*"La première récolte était toute petite, elle a été offerte aux employés"*, poursuit M. Malbrouck. *"Les autres légumes seront vendus à moitié prix pour les adhérents"*. Par exemple, une salade coûtera 1 euro pour le public, et 50 centimes pour les adhérents.

Marie-Josée Derobard, une voisine, assure : *"Je vais acheter ces légumes parce que je sais d'où ça sort, contrairement à ce qu'on trouve dans le commerce"*. Le potager a été inauguré hier matin.

V.H.

Renseignements : 06 92 17 25 81.



Les membres et salariés de l'association "Insertion pour mieux vivre ensemble à Cambuston" dans le potager social (photo V.H.).